

Le ministre cubain des Affaires étrangères condamne l'assassinat de l'ancien premier ministre japonais Shinzo Abe



La Havane, 8 juillet (RHC) Le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodriguez Parilla, a condamné ce vendredi l'assassinat de l'ancien Premier ministre japonais Shinzo Abe, abattu lors d'un discours de campagne.

L'ancien Premier ministre de 67 ans, est décédé dans un hôpital de la ville de Kashihara, dans la préfecture de Nara, où il avait été transféré à la suite de l'attaque, selon ce qu'a fait savoir le Parti libéral démocrate (PLD), cité aujourd'hui par les médias locaux. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292979-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-condamne-lassassinat-de-lancien-premier-ministre-japonais-shinzo-abe>



Radio Habana Cuba